

EVALUACIÓN TRABAJO FINAL DE GRADO

Datos:

Estudiante: Verónica Suarez

Tipo de trabajo: monografía

Título: Aspectos psicológicos que se movilizan frente al diagnóstico y tratamiento del cáncer testicular

Docente Tutor/a: Prof. Agda. Ana Luz Protesoni

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Ana Laura Russo

Comentarios generales:

1-. Aspectos Formales:

- Cumple con las pautas requeridas para el TFG
- Redacción: Ortografía y sintaxis: Adecuadas
- Manejo de las fuentes bibliográficas: Utiliza en forma correcta las fuentes y las normas de citado.

2- Articulación teórica:

- Relevancia del tema elegido: El tema es relevante desde el punto de vista que intenta articular la afección orgánica con los aspectos psicológicos de la enfermedad.
- Claridad conceptual en la presentación y desarrollo de la temática: El desarrollo de la temática y los conceptos son expuestos correctamente a través de la voz de los autores elegidos
- Nivel de sistematización e integración: El trabajo logra una adecuada integración entorno a la temática elegida, dando cuenta de los diversos aspectos intervinientes en los procesos de enfermedad que se describen.
- Nivel de análisis y discusión: La autora alcanza un nivel de análisis que cumple con los propósitos planteados para esta monografía, si bien por momentos quedan relegados los aportes personales y de producción personal frente a la voz de los referentes teóricos.

- Redacción y coherencia interna en el trabajo: El trabajo presenta una redacción adecuada dando cuenta de una coherencia interna que permite seguir la temática de la enfermedad en forma de proceso, con sus diferentes etapas y fases.
- Uso de terminología específica: Es adecuada y pertinente para un trabajo de estas características.

Consideración final:

Se trata de una propuesta innovadora en la línea de articulación Medicina- Psicología que busca desarrollar la temática propuesta, abriendo varias líneas de análisis relacionadas con el proceso de la enfermedad que se plantea.

Logra una amplia y correcta fundamentación teórica, alcanzando buenos niveles de articulación e integración de los materiales estudiados.

Se trata de un trabajo final de grado que alcanza los niveles de aprobación y que si bien aparece por momentos ambicioso, ya que plantea en forma breve varias aristas sobre el tema elegido, puede considerarse un buen comienzo para ajustar futuras líneas de investigación y análisis.

Prof. Adj. Ana Laura Russo